

Sin recursos para asegurar derechos, dice ministro brasileño de Salud



Brasilia, 17 may (RHC) El ministro brasileño de Salud, Ricardo Barros, advirtió que el gobierno no posee la capacidad financiera suficiente para garantizar a la ciudadanía el goce de todos los derechos previstos por la Constitución.

No hay recursos para darle todo a todos, manifestó Barros, quien no descartó que resulte incluso necesario disminuir el alcance del Sistema Único de Salud (SUS), un seguro público que posibilita a la población más pobre del país ser atendida en los centros hospitalarios estatales.

El titular aseguró que el equipo económico gubernamental trabajará en función de recomponer los valores previstos en el presupuesto del 2016 para poder cumplir todos los compromisos asumidos, pero si no existieran condiciones para hacerlo, habrá que definir las áreas que pudieran cooperar con un ajuste fiscal.

Barros señaló, además, que la nación no está en un nivel de progreso económico que permita garantizar todos los derechos por cuenta del Estado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93739-sin-recursos-para-asegurar-derechos-dice-ministro-brasileño-de-salud>



Radio Habana Cuba